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23日袁 定安县妇联在县行政办公大
楼北附楼富文厅举行 野妇女之家冶设备赠
送发放仪式遥 此次活动分别把 15台数码
相机袁10套音响袁以及电脑 1 台袁发放到
定安县各乡镇和部分村委会妇联遥

县妇联工作人员介绍袁 这些设备的
发放袁 不仅促进妇女健身活动的经常化尧

制度化尧 可持续化的发展袁 丰富了乡镇
妇女的精神文化生活袁 也是县妇联贯彻
落实开展 野定安县文明大行动冶 的一个
重要举措遥

县委常委尧组织部长李映旭袁县妇联
主席陈珍出席赠送仪式袁 各乡镇妇联主
席尧村妇联主任参加设备赠送仪式遥

定安县妇联开展野妇女
之家冶设备赠送仪式

姻 刘琼

野您好袁现在是红灯袁请稍等! 冶 26
日袁定安县教育局尧交警支队积极响应省
委尧省政府号召袁联合启动野文明交通我先
行要要要万名学生劝导大行动冶遥 百名学生
在交警和老师带领下袁分别到县城主要交
通路口尧路段重点查纠和劝导各种不文明
交通行为袁对不文明交通行为人开展劝导
教育尧发放野文明交通我先行冶倡议卡遥

当日上午 9点袁记者在农行大转盘红
绿灯处看到袁县交警大队工作人员带领 8
个野小黄帽冶手挥小红旗指挥行人过马路袁
一个小伙子骑着电动车快速驶过来袁停在
等候区外遥

野你好袁等红灯时请停在等候区内袁麻
烦你退回去好吗冶钥 野小黄帽冶立即上前指
正遥

小伙子脸一下子红了起来院野不好意
思袁我刚刚没注意遥 冶说完便立即回到了

等候区遥 看到这一幕袁其他几辆紧跟而来
的电动车也自觉排队等候遥

在文明路与大众中路交叉路口处袁由
于该路段车流如织袁 斑马线没有设红绿
灯袁行人过马路时间显得十分紧凑遥 望着
车流袁 对面一名老人迟迟不敢迈出脚步遥
这时野小黄帽冶立马上前袁一边向车流挥舞
着手势袁一边搀扶着老人过街遥 野谢谢你袁
少先队员! 冶老人感激地说遥

据了解袁 此次活动由定安实验中学尧
城南中学尧 各小学 140余名师生参加袁分
别在农行大转盘红绿灯处尧塔岭见龙大道
红绿灯处尧县第一小学门口尧文明路与大
众中路交叉路口等主干道的路口和公交
站点袁协助交警对行人尧非机动车过街不
遵守信号尧 行人过街不自觉走斑马线尧行
人在机动车道行走尧非机动车逆行等违章
不文明交通行为进行查纠和劝导遥

定安开展文明交通我先行要要要万名学生文明劝导大行动

百名“小黄帽”上街劝导文明交通
姻 王聘钊

28日上午袁 新竹镇中心学校上空飘
荡着一个稚嫩的声音院野让我们牵起爸爸
妈妈的手袁文明出行一起走冶遥这是新竹中
心学校在以构建野文明定安袁礼仪定安冶为
主旨下袁面向全校师生开展的野小手拉大
手袁文明我先行冶活动遥

据了解袁活动内容丰富多彩袁其中含

有 野争当文明小公民冶尧野绿色文明校园创
建冶尧野师德建设冶以及野文明传递冶等几个
板块遥

新竹中心学校负责人介绍袁希望借此
文明传递方式袁 让文明大行动深入人心袁
让学生争做文明海南人袁 争创文明大环
境袁塑造海南国际旅游岛新形象遥

小手拉大手 文明我先行
———新竹镇中心学校举行文明交通活动

姻 符玉婷

继 30 个新型垃圾收
集箱在定安塔岭新区投入
使用后袁 又有一批环卫电
动车野大部队冶加入城区主
要街道环卫作业阵容遥 24
日袁记者在见龙大道尧兴安
大道尧塔北路等路段袁20辆
崭新的小型环卫电动车在
环卫作业中大显神通袁成
为定安文明大行动一道新
的亮丽风景线遥

野看袁这车上还有一个
小车厢可以装运垃圾袁小
巧方便遥 冶定安县环卫站环
卫工人陈海英骑着刚刚发
动的一辆电动车高兴地告
诉记者遥 她说袁过去袁自己
每天大清早就要从家里赶
4 公里的路才能到自己的
负责的路段保洁袁 还要在
负责的道路上走六七遍袁
靠着手推垃圾车将保洁路
段的一些垃圾运到几里外
的中转站袁 清运起来很不
方便袁 不但辛苦而且工作
效率低遥 野现在好了袁垃圾
保证能随时出现随时被清
理袁清运起来也很方便袁另
外袁这车不仅节省了时间袁

开着也轻省袁 还低碳环
保遥 冶

县环卫站负责人介
绍袁 购置的道路清扫保洁
作业车是新型环保的环卫
机械产品袁 车辆采用电力
作为动力袁 提高了工作效
率遥 而为环卫工人配备的
防风簸箕和垃圾捡拾器可
以让环卫工人清扫垃圾时
不用弯腰袁 还避免出现垃
圾随风散落的情况遥 这些
车辆具有运行成本低尧环
保节能尧 用途广尧 覆盖面
广尧机动灵活等优点袁不但
大大提高了保洁工作效
率袁 还有效降低了广大保
洁员的劳动强度遥

记者了解到袁 随着定
安城市建设步伐不断加
快袁 环卫工人劳动强度不
断加大遥 特别是塔岭新区
一些主要路段保洁袁 针对
这种情况袁 今年县政府加
大投入袁 购置了小型清扫
车尧垃圾转运车尧环卫电动
车等各类环卫机械化作业
车辆遥 这些环卫电动车充
电袁一次充电时间大约为 3

小时袁最高车速为 50公里/
小时袁 每部环卫车购置费
为 4800元袁目前已经投入
10 万元购置 20 辆电动环
卫车进行试用作业遥

野随着定安文明大行
动的深入袁 县政府还将考
虑进一步扩大环卫电动车
示范应用规模袁 新增 200
辆环卫电动车遥 冶定安县环
卫站办公室主任姚法华透
露袁 该计划已经纳入政府
预算遥 野这些电动环卫车投
入使用后袁 将大大提高城
区环卫装备水平和作业效
率遥 冶

据了解袁 县环卫部门
将具体落实相关配套充电
设施建设和技术人员培训
等袁 以确保环卫电动车稳
定有序运行遥 此外袁环卫电
动车各研发尧制造尧服务保
障单位还将进一步完善车
辆功能袁 提高整车性能和
充电服务效率袁 并加强车
辆运行监测袁 确保电动环
卫车在定安县野双创冶工作
和文明大行动中发挥重要
作用遥

定安新购置 20辆环卫电动车
助力文明大行动

姻 罗利明

野人民北路和沿江东路的路牌损坏袁
已经影响到市容市貌了袁望有关部门及时
处理遥 冶25日袁市民反映称袁路牌是反映城
市市容的一面窗口袁但由于受到台风影响
破坏等原因袁这两处路牌都遭遇到不同程
度野伤害冶袁 县城管部门称袁将派人实地查
看后协同路政部门进行修复遥

记者在人民中路与沿江路交汇处路
口旁看到袁一个路牌倒立在支架上遥 据附
近市民介绍袁该路牌因台风野纳沙冶和野尼
格冶破坏受损后袁一直倒立袁但一直没人问

管遥 该路段地处南
渡江旁袁 来往的游
人比较多袁 破烂不
堪的路牌不仅严重
影响市容袁 而且路
牌的野头冶若断开袁
很容易砸到路人遥

随后袁 在沿江
公园入口处附近袁
记者发现了一块标
注着 野沿江东路冶
路牌也存在同样的
情况 袁 野损坏难
免袁 及时修补是关
键袁冶 住在附近的
张先生对记者说袁

算来该路牌已坏了 2个多月了袁 相关管
理部门实在应该及时修复遥 他希望袁 这
些城市基础设施在添置的同时袁 也不忘
记之后的维护遥

就路牌损坏一事记者致电县城管局
反映情况遥县城管局办公室负责人表示将
到相关路段进行查看袁并协同县公路局路
政管理部门对指路牌进行修复维护遥与此
同时袁 市政园林部门还将加大巡逻密度袁
对公用设施加强管控力度袁以确保公用设
施安全袁推动定安野文明大行动冶的开展遥

路牌损坏市民盼修复
姻 罗利明

野坚决打击小广告在
候车亭处张贴袁 此项工作
不仅需要相关职能部门依
法治理袁 还需要全体市民
的参与监督袁 才能确保不
让耶它爷死灰复燃遥冶 25日袁
在定城镇见龙大道上袁县
公安战线的民警正在其挂
点责任区开展环境卫生大
整治遥 当天袁定安共组织上
千名干部职工上街开展大
扫除行动袁 吹响了争创文
明城市的号角遥

当天下午 3 时许袁记
者在见龙大道尧人民中路尧
塔北路等主干道看到袁干
部职工们手持扫把尧 簸箕
等清洁工具袁 进行生活垃
圾清理袁 一些铺面业主也

陆续加入到环境整治的队
伍中来袁 集中清理了路边
花坛尧墙面尧电线杆等卫生
死角袁 受到过往的群众的
表扬遥

野文明不是只靠嘴说袁
今儿咱也当一回环卫工
人袁以身作则袁用实际行动
为构建和谐文明定安出一
份力遥 冶一名县档案局普通
干部激动地说袁 说罢立马
又投入到大扫除的队伍中
去遥

县环卫站站长黄锡辉
表示袁 环境卫生整治首先
就要确保居住环境的清
洁袁 有些民宅区竟在自家
门口自设野垃圾站冶袁塑料
袋遍地尧生活垃圾成堆袁这

不仅大大的增加了环卫工
人的工作量袁 同时也污染
了城市环境遥 他建议袁要确
保生活居住环境的干净袁
靠政府突击整顿是不够
的袁 必须要提高人的文明
道德修养袁 从源头上消灭
不文明行为遥

为贯彻落实省委开展
野文明大行动冶袁 在此次城
乡环境卫生整治行动中袁
充分体现了全民积极投入
的精神面貌袁 在锻炼吃苦
耐劳和热爱劳动的精神的
同时袁 也让广大群众在参
与中增强了创建卫生城市
主人翁意识袁 在定安形成
人人讲秩序尧讲文明尧讲卫
生的良好社会风尚遥

定安千名干部职工上街大扫除
姻 王议霄

环卫电动车在定安街头亮相遥 罗利明 摄

沿江公园一处被损坏的路牌遥 罗利明 摄


